

Le Dauphiné Libéré du mardi 23 Janvier 2024

Aix-les-Bains

APEI : un projet de nouvelle cuisine centrale



Le conseil d'administration de l'APEI Les Papillons blancs.
Photo Le DL/M.P.

Le conseil d'administration des Papillons blancs d'Aix-les-Bains, association de parents d'enfants inadaptés (APEI), a présenté ses vœux jeudi. La finalité première de l'association est d'accueillir et accompagner les enfants, adolescents et adultes en situation de handicap.

L'équipe de direction a préparé la négociation du futur contrat pluri-annuel d'objectifs et de moyens qui sera mis en place début 2024. Dans ce cadre, la totalité des établissements ont été

visités par les financeurs. Une nouvelle commission d'appui et d'accompagnement destinée à favoriser la communication entre les familles et les professionnels sur toutes situations difficiles ou complexes a été instaurée au niveau du conseil d'administration. Une réflexion est en cours pour un projet de nouvelle cuisine centrale. Les travaux d'extension du FAM-FDV (foyer d'hébergement) ont pu débuter en juillet 2023. Le projet de jardins partagés porté par la com-

mune de Grésy-sur-Aix a pu aboutir sur une de ses parcelles.

Le président Pierre Rochas a également rappelé que les besoins des personnes accueillies évoluent. Leurs attentes ne sont plus les mêmes qu'il y a 60 ans. « Nous nous devons de rester en veille avec eux pour évoluer avec notre société et continuer à démontrer que nous sommes une association dynamique au service des besoins du territoire et des personnes accueillies ».

● **Maryline Pognet**